



COMMUNIQUÉ – L'APER EN COMMISSION PARLEMENTAIRE POUR PL-15

23 mai 2023

Chers Membres,

Nous vous informons que les représentants de l'APER (Christian Samoïsette, président, Michelle Bourget, conseillère aux relations du travail et Me Anne-Marie Chiquette, directrice générale par intérim) présenteront leur Mémoire à la commission parlementaire sur PL-15, **ce soir à 18h35.**

La présentation du Mémoire doit se faire en l'espace de dix (10) minutes et par la suite, les représentants répondront aux questions du Ministre Dubé et des parlementaires, membres de cette commission et représentants des trois (3) partis d'opposition.

Voici le lien pour visionner en direct ou en différé : <https://www.assnat.qc.ca/fr/travaux-parlementaires/commissions/csss/mandats/Mandat-49015/index.html>

Nous vous transmettons aussi le Mémoire de l'APER.

NEWSLETTER – APER AT THE PARLEMENTARY COMMITTEE ON BILL 15

Dear Members,

We inform you that the representatives of APER (Christian Samoïsette, President, Michelle Bourget, Labor Relations Advisor and Me Anne-Marie Chiquette, Acting Director General) will present their Brief to the Parliamentary Committee on PL-15 **this evening. at 6:35 p.m.**

The presentation of the Brief must be done in the space of ten (10) minutes and thereafter, the representatives will answer questions from Minister Dubé and parliamentarians, members of this commission and representatives of the three (3) opposition parties.

Here is the link to view live or delayed: <https://www.assnat.qc.ca/fr/travaux-parlementaires/commissions/csss/mandats/Mandat-49015/index.html>

We send you, as well, a copy of our brief on bill-15.

ÉQUIPE / TEAM APER
association@aper.q.ca